

季節感

植いき新聞



植物いきいきサークル

第116号

発行者：川端、菅原、村田、孫崎、古新、堀

11月の園芸サークルでは、12月に迫ったクリスマスにちなんで、クリスマスツリーに使われる木についていろいろと調べました。「常緑樹」は命。きれいな「三角形」は三位一体。寒さに強く育てやすいということで、日本では正月に飾る「門松」みたいなもの？ 門松の緑は、長寿や繁栄を表すそうです。神棚にお供えする「サカキ(榊)」も「栄える木」が語源のひとつ。(諸説あり)



なんやかんやしているうちに12月(師走)に入りました。そろそろ新聞を出そうかなーと思っているうちに12月下旬になり、12月の園芸サークルでは、「芋ほり」のあとに「種まき」をおこないました。土いじりはみなさん気合が入り、あっという間に鉢はカラに。(図1.) ネットにからんだ根っこをほぐすと、唐辛子?のようなサツマイモが出てきました。(図2. 図3.)



図1. 鉢から土を出す



図2. ネットにからまった根



図3. 収穫したサツマイモ



図4. 種まきの様子

「ビオラ」と「ゴテチアの種まきをしたのですが、気温が合わないのか、なかなか芽が出ず、現在もまだ発芽しないまま。(右写真) 今日屋外に出して温めてみたもののどうでしょうかー

